

PUBLIK

3,5 Bulan Bertugas Amankan Pemilu, Kapolres Solok Kota Lepas Pasukan BKO Brimob Polda Sumbar

JIS Sumbar - SUMBAR.PUBLIK.CO.ID

Feb 19, 2024 - 12:18



SOLOK KOTA - Proses Puncak perhelatan demokrasi akbar pemungutan suara pada Pemilu setelah tahun 2024 telah selesai dilaksanakan pada 14 Februari lalu.

Seiring dengan itu, pasukan BKO Brimob Polda Sumbar yang selama ini memperkuat pengamanan operasi Mantap Brata juga telah selesai melaksanakan tugasnya dalam pengamanan Pemilu di wilayah hukum Polres kota.

Pasukan BKO Brimob Polda Sumbar itu pun dilepas secara resmi oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, untuk kembali ke satuannya,

Markas Komando Brimob Polda Sumbar.



Bergabungnya Brimob Polda Sumbar dalam Satuan Tugas Operasi Mantap Brata di Polres Solok Kota merupakan bagian dari komitmen Polda Sumatera Barat dalam menjamin situasi yang aman selama jalannya tahapan demi tahapan Pemilu 2024.

Dalam sambutannya, Kapolres Ahmad Fadlan menyampaikan apresiasi dan mengungkapkan rasa terima kasih kepada pasukan BKO Brimob Polda Sumbar yang telah melaksanakan tugasnya dengan sangat baik, dalam memperkuat Polres Solok Kota dalam pelaksanaan Pengamanan Operasi Mantap Beata selama kurang lebih 3,5 (tiga setengah bulan), sejak tahap awal pendaftaran dan penetapan calon yang dinilai berpotensi tinggi dan rawan terhadap terjadinya sengketa hingga suksesnya proses pemilihan (pemungutan suara) dengan aman, damai dan lancar.

"Dengan dilibatkannya kekuatan Brimob, meningkatkan efektivitas dan efisiensi dalam menjaga situasi selama pelaksanaan tahapan demi tahapan Pemilu 2024 di wilayah hukum Polres Solok Kota dan sekitarnya, termasuk di wilayah hukum Polres Sawahlunto dan Polres Solok," terang Kapolres AKBP Ahmad Fadlan.

Kapolres juga menegaskan komitmen Polres Solok Kota dalam menindak segala bentuk tindakan dan upaya yang berpotensi mengganggu jalannya tahapan Pemilu 2024 demi menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

"Adapun kegiatan pengamanan yang telah dilaksanakan dalam bentuk patroli dan sambang ke lokasi-lokasi yang dianggap rawan terjadinya gangguan Kamtibmas," imbuhnya.

"Dengan telah selesainya masa penugasan pasukan Brimob yang terbukti sukses dalam membantu mengamankan proses pemungutan dan penghitungan suara pada tahapan Pemilu 2024, dimana tahapan tersebut telah berjalan dengan

aman dan lancar serta tidak adanya gangguan yang signifikan, kami atas nama keluarga besar Polres Solok Kota menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada unsur pimpinan maupun personel Brimob Polda Sumatera Barat,” pungkas Kapolres AKBP Ahmad Fadlan.

Adapun operasi Mantap Brata ini akan terus berlanjut dilaksanakan hingga Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden.